

## 絵本の会 ～図書委員による読み聞かせ～



2月4日(木)朝の時間「絵本の会」で、図書委員による読み聞かせを行いました。緊急事態宣言が継続中で、豊橋市もレベル3の状態が続いている中で、図書ボランティアによる読み聞かせや「わっぱのくに」などの活動は、残念ながら中止となっています。そんな中で、図書委員会の児童による読み聞かせは、とても喜ばれています。感染症対策のため、マスクや消毒はもちろんですが、書画カメラやモニターテレビの活用も感染防止に役立っています。

## となみの風景



右の写真は、増え過ぎた竹を伐採したものを運び出す手伝いをしている子どもたちの様子です。みんなで力を合わせて、竹林から駐車場まで運び上げます。この「となみランド」は、たけのこフェスタやたけのこプロジェクトの活動場所となります。

下の写真は、百花園の様子です。専門家からの指導を受けて、用務員さんが樹木の剪定や伐採、畑の整備をしてくれました。おかげで、風通しも日当たりもよい環境になりました。4月までに整備を終えて、「家族の木」の活動を再開する予定です。



▼大自然の中の百人百花  
5年 金子晶さん  
母親がいては向かない景色、しっかりと観察して描きました。大木かな、構図から畑の描写まで丁寧に仕上げのところが素晴らしい。(中川浩充教諭)

▼屏を写っている自分  
6年 大澤珠瑠さん  
人物の特徴をよく捉えて、構図も立体感がありました。構図に影りすずめ、剣と色づきも綺麗な作品に仕上がりました。(新田英典教諭)

▼マラソン大会で走っている自分  
4年 神藤菜太朗さん  
上半身だけの構図にしたことで迫力のある版画になりました。光の向きを考え、彫刻刀で丁寧に彫り込みました。(石原博之教諭)

豊南小  
紙上作品展  
豊橋市  
豊南小学校  
老津小学校

## 東愛知新聞 【紙上作品展】

2月14日掲載

4～6年生の図工の時間に制作した版画や絵画です。友達の作品が新聞紙上に掲載されたので紹介します。

学校では、教室の前や掲示板などにもみんなの作品を掲示しています。